

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim, Alhamdulillah Rabbil 'alamin. Segala puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, karena berkat-Nya-lah penulis bisa menyelesaikan skripsi ini. Selain itu penulis sadar bahwa penulis memiliki banyak kekurangan dan tak luput dari bantuan berbagai pihak baik secara langsung maupun tidak langsung. Pada kesempatan kali ini penulis ingin mengucapkan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Ibu Yusi Asnidar, S.Pd, M. Hum, selaku dosen pembimbing materi dan metodologi skripsi yang telah memberikan limu dan arahannya kepada penulis yang memiliki banyak kekurangan dan dengan sabar membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih juga kepada beliau selaku dosen pembimbing akademik yang selalu memberikan masukan akan setiap masalah yang berhubungan dengan akademik kepada penulis.
2. Ibu Dr. Sri Harini Ekowati, M.Pd, selaku Kordinator Program Studi bahasa Prancis dan dosen pengajar yang telah memberikan ilmunya kepada penulis.
3. Seluruh dosen pengajar di Prodi Pendidikan bahasa Prancis yang telah memberikan ilmunya kepada penulis dan dengan sabar memberikan

dukungan kepada penulis selama penulis belajar bahasa Prancis di Universitas Negeri Jakarta.

4. Mbak Tuti, selaku staf Program Studi Pendidikan Bahasa Prancis yang telah memberikan bantuan yang sangat bermanfaat selama penulis menempuh pendidikan dan menyelesaikan skripsi yang berupa informasi mengenai keduanya.
5. Almh Ibu Toyibah, Alm Bapak Patoni (kedua orang tua penulis yang sangat mencintai dan menyayangi penulis) berkat doa tulus kalian dan dukungan kalian penulis bisa menyelesaikan skripsi ini dengan baik, Mbak Anisa dan Suami, kakak yang paling bawel, yang memberikan dukungan baik berupa materiil dan moril. Juga kakak dan kakak ipar yang tidak bisa aku sebutkan satu-persatu namanya yang telah memberikan doa tulusnya, keponakanku Tsaqif dan keponakanku yang lainnya yang penulis sayangi.
6. Teman-teman seperjuangan Suci Lestari Yanti dan Falah Maulidina Utami yang sama-sama berjuang untuk lulus dan keluar dari universitas tercinta. Terima kasih telah memberikan doa, semangat, dan dukungannya selama penulis menempuh pendidikan di prodi bahasa Prancis ini. Terima kasih juga kepada Muhammad Sholihin dan Herry Anhary yang telah memberikan doa, semangat dan dukungannya kepada penulis sehingga bisa menyelesaikan skripsi ini. Rekan-rekan mahasiswa/i Program Studi

Pendidikan Bahasa Prancis, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri
Jakarta.

7. Penulis sangat sadar dengan kekurangan yang terdapat dalam penelitian ini, untuk itu, penulis meminta maaf apabila terdapat banyak kesalahan atau kata-kata yang kurang berkenan dan penulis sangat menerima segala kritik dan masukan agar penelitian ini lebih baik lagi.

Akhir kata, penulis berharap semoga penelitian ini dapat memberikan manfaat serta menambah wawasan, khususnya bagi seluruh mahasiswa prodi pendidikan bahasa Prancis.

Jakarta, Januari 2019

NW